



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



### NOTA DE PRENSA Nº 0302-2013-GR/DC.RR.PP.

# Multitud recibe a Gregorio Santos en inauguración de defensa ribereña en Lajas

*Por: Segundo Matta Colunche*

Este domingo 24 de noviembre, se realizó la inauguración del proyecto “Construcción del Muro de Encauzamiento de la Quebrada Jalqueña y del Rio Chotano”.

Dicha ceremonia se llevó a cabo a partir de las 10 de la mañana, en la ciudad de Lajas, acto que contó con la presencia del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, autoridades subregionales, delegaciones ronderiles y trabajadores públicos de distintos sectores de comunidades aledañas.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de PROREGION, ha financiado esta importante obra, con un presupuesto cercano a los 5 millones y medio de nuevos de soles, beneficiando a cerca de 5 mil pobladores del distrito capital de Lajas.

“La Contraloría General de la República, nos ha obligado a venir aquí para decirle al pueblo de Lajas que lo que prometemos cumplimos”, dijo el presidente regional de Cajamarca, al referirse a una nota de prensa emitida por la citada instancia del Estado Peruano, donde se manifestaba que la obra ya había sido ejecutada antes, y que el Gobierno Regional Cajamarca se jactaba de haberla realizado.

“Así como lo hacemos hoy en Lajas, pronto seguiremos inaugurando más obras de diversas partes de Chota y la región, obras que permitirán darle seguridad y desarrollo a las poblaciones”, dijo, tras citar que esta gestión prioriza proyectos de riego tecnificado, defensa del agua, medio ambiente e infraestructura en diversos rubros.

El gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, en declaraciones a la prensa agradeció la presencia de autoridades, instituciones públicas y privadas, organizaciones vecinales y población en su conjunto por participar de la ceremonia inaugural.

Asimismo destacó el desprendimiento del Gobierno Regional y el gran impacto social de la obra ejecutada en el distrito de Lajas.

Por su parte, maestros directores de instituciones de primaria y secundaria agradecieron el gesto del presidente regional de encaminar una obra que hace muchos años la estaban esperando, puesto que, el peligro de inundación de sus locales educativos era inminente.

En tanto, el ciudadano lajeño Crl ®, Segundo Armando Delgado Delgado, quien además se desempeña como director sub-regional de Transportes y Comunicaciones de Chota, afirmó que es una obra emblemática no sólo para el distrito capital, sino para diferentes pueblos de la parte baja de Lajas. Todos los años la crecida de los ríos arrasa los sembríos y viviendas del lugar.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Luego de la inauguración, el presidente Gregorio Santos visitó las instalaciones de las instituciones educativas y Centro de Salud Lajas, para conocer la problemática de éstas.

*Se agradece su difusión.*

*Cajamarca, 25 de noviembre del 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**